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Aos vinte dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua 

Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos Conselheiros 

Fiscais Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz, Valdir Bueno dos Santos e 

Ubirajara Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-vindas a todos e em seguida 

foi colocado em discussão a regularidade dos repasses das contribuições normais, os 

quais foram efetuados pela Prefeitura Municipal, Câmara Municipal e Regime Próprio 

de Previdência Social, no prazo e valores previstos. Após avaliar os relatórios de 

repasses do aporte para cobertura do déficit atuarial percebeu-se que o município vem 

cumprindo com sua obrigação, dissolvendo ao longo dos meses o montante, não 

havendo o repasse de valores fixos mensais, pois é sabido que a obrigação é anual, e 

não mensal, podendo inclusive ser pago no último mês do exercício. Diante da 

verificação da documentação, dos referidos repasses, este conselho conclui que a 

legislação vem sendo cumprida, estando em situação regular. Em seguida Claudia 

comentou sobre a Lei de Reforma Administrativa do RPPS, a qual após encaminhada 

para Câmara Municipal, foi solicitado retirada da mesma, por não haver concordância 

em alguns pontos, necessitando de novo estudo. Este Conselho acompanha a proposta 

de realizar estudo, artigo por artigo, por todos os conselheiros, e finalmente 

reapresentação em plenária dos pontos que geraram discussões, para que não reste 

duvidas, e a mesma seja reencaminhada para o Prefeito. Especialmente sobre a 

prorrogação de 90 (noventa) dias, da eleição dos membros que já tiveram seus 

mandatos vencido, tendo em vista a não aprovação da Lei de Reforma Administrativa, 

que apresenta mudanças quanto a esse quesito. Valdir falou da importância de que todo 

processo de estudo da nova Lei, seja acompanhado por membros do Conselho Fiscal. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu Marcia Regina Wansovicz, 

secretária do Conselho Fiscal, lavrei a presente ata que vai por mim e demais 

conselheiros assinada. 


